

# *La CEPAL remercie Cuba d'aide médicale apportée à la région dans le combat contre le Covid-19*

---



La Havane, 5 août, (RHC).- Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a salué le travail de Cuba à la présidence tournante de cette commission relevant de l'ONU.

Alicia Bárcena a également remercié le président cubain, Miguel Díaz-Canel de l'appui offert à la CEPAL et aux pays de la région dans la lutte contre le Covid-19.

Alicia Bárcena a ouvert ce mardi en visioconférence la 35e session de la CEPAL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230662-la-cepal-remercie-cuba-daide-medicale-apportee-a-la-region-dans-le-combat-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**